



## Ofrecen análisis responsable

El senador Ricardo Monreal señaló que el Senado está a la espera de que se apruebe la reforma eléctrica que presentó el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados y, una vez que se remita el proyecto, "actuaremos como siempre se ha hecho, con responsabilidad, reposo y moderación".

Monreal Ávila comentó que es fundamental el diálogo con todos los grupos parlamentarios de todas las fuerzas políticas y así aprobar una legislación que genere condiciones de mayor progreso para el país.

"Tengo confianza en que en el Senado tengamos la capacidad para consensuar una reforma constitucional en materia eléctrica", expresó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores.

Informó que dialoga con cada uno de los coordinadores parlamentarios para alcanzar los acuerdos y transitar con las reformas en materia eléctrica.

Señaló que la oposición y las minorías son respetadas en el Senado, "vamos a intentar construir acuerdos".

— Héctor Figueroa

}



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

10/04/2022

LEGISLATIVO